
Pièces 6 Pièces

Superficie 109 m²

Référence 66-64

Prix 495 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Cette charmante maison de ville du XVIII, a fait l'objet d'une restauration de grande

qualité  et  offre  d'amples  volumes.  Au  rez-de-chaussé,  le  couloir  d'entré  distribue

une très belle chambre voûté et salle de bains (vasque, baignoire, cabinet) pour 20

m².  Puis,  un  somptueux  et  large  escalier  à  vis,  Mène  au  premier  étage:  le  salon

(plafond à poutres) bénéficie d'une cheminé et communique avec la cuisine/salle à

manger  (ensemble  de  réception  de  34  M²).  La  seconde  chambre  est  accessible

depuis le palier (11 M²). Enfin, au deuxième étage, la chambre principale offre une

très belle hauteur sous ...

This  charming  18th  century  town house  has  undergone  a  high  quality  restoration

and  offers  ample  volumes.On  the  ground  floor,  the  entrance  hall  leads  to  a  very

beautiful  vaulted  bedroom and bathroom (basin,  bath,  cabinet)  for  20  m².Then,  a

sumptuous and wide spiral staircase leads to the first floor: the living room (ceiling

with  beams)  benefits  from  a  fireplace  and  communicates  with  the  kitchen/dining

room  (reception  area  of  34  m²).  The  second  bedroom  is  accessible  from  the

landing (11 m²).Finally, on the second floor, the master bedroom offers a very high

ceiling and has a bathroom (basin, ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

Contacter l'agence
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